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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和５年第11回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和５年第10回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和５年第10回定例教育委員会議事録について報告 

 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和５年第10回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和５年第10回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和５年10月25日から令和５年11月23日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし
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ます。 

（永野委員） 

10月 25日総合教育会議は、市の振興計画と曽木小校区のコミュニティスクールの話が出来て良かっ

たと思いました。 

10月 27日市小中学校音楽発表会に行きました。子供たちが大きい声で笑顔で歌っている姿が印象的

でした。最後の講師の先生のリコーダーが同じ楽器とは思えないぐらいのきれいな音色で演奏されてい

て、子供たちには良かったのではないかと思いました。 

県の教育週間に入りまして、大口幼稚園が観に来て欲しいという事で行きました。太陽スポーツクラ

ブの指導者の方々が、１日かけて子供たちを園庭で体育に親しむ体験を行っていました。３歳児、４歳

児、５歳児年齢段階で別々に行っていて、子供たちに応じた教え方をされていてプロだなと思いながら

見学したところでした。 

11月２日姶良・伊佐地区教育委員研修視察は、鹿児島南特別支援学校と県立開陽高校に行きました。

南特別支援学校は新しく敷地もさることながら校舎も広いことにびっくりしました。車で横付けできる

配置をされている教室もあり、配慮をされた造りになっていました。 

11 月３日市文化祭がありました。午後から行きましたが、伊佐の吹奏楽部がちょうど入っていてい

い演奏をされていました。その後のダンスの公演は、出演者のほとんどが女性でシルバー世代の方で、

女性のパワーを感じました。 

11 月５日に教育週間の中で、羽月西校区の文化祭に行きました。早めに行って準備段階から見学し

ましたが、校区一体となって小規模で少人数の中で地域とＰＴＡ一緒になって実施されていて地域力を

感じました。 

11月 11日大口東小フェスタに行きました。こちらも地域一体となって開催されていて地域力を感じ

ました。午後からは管理職研修会に行きました。ウェルビーイングという言葉を初めて聞きましたが、

まさに幸せになるための講演会で、非常に分かりやすい内容でした。夜の懇親会もたくさんの先生方と

話が出来て良かったと思います。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野則夫委員お願いいたします。 

（長野則夫委員） 

11月 15日湯之尾小学校の小規模教育研究公開に行きました。複式指導という事で５・６年生を対象

とした授業で、非常にいい指導の仕方であったと思いました。子供たちも何十人も先生がいる中で、は

きはきと堂々とした声で発表をしていたのも見受けられて、度胸があって将来が楽しみだなという感じ

がしました。 

11月 23日湯之尾神舞がありまして、湯之尾小学校の校長先生や子供たちも寒い中、舞をしていまし

た。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。久保田悦子委員お願いいたします。 

（久保田委員） 

11 月２日姶良・伊佐地区教育委員研修視察に行きました。鹿児島南特別支援学校は新設校という事

で、あちらこちらから視察も多い中で快く対応していただいて、子供たちも落ち着かないのではないか

と思って心配はしていましたが、先生方がしっかり見守りされていました。伊佐市にも特別支援学校を

という声も上がっているので、早くみんなが期待している特別支援学校ができたらいいなと思うことで

した。 

11月 19日海潮忌・文学フェスティバルに参加させていただきました。最初は会場の中も多かったん

ですけれども、途中から退席される方も見受けられて寂しかったなという思いもありました。会場がふ

れあいセンターから文化会館に変わって初めてだったので、準備等も大変だっただろうと思うことでし

たが、黙とうや献花の際の司会者の場所は、舞台上ではない方が良いのではないかと感じました。文学
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フェスティバルの方も入賞者の方も例年になく参加も多くて、良かったと思いました。 

以上です。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

11月 11日市管理職研修会に参加させていただきました。辻先生のユーモアを交えながらの講話はす

ごく楽しく聞くことができました。ＧＩＧＡスクールの目的や意義もなんとなくわかったような気がし

ました。私自身もパソコン嫌いじゃなくうまく効率的に時間を作るために活用していかないといけない

のかなと感じました。 

11月 15日湯之尾小学校研究公開、28日針持小学校の研究公開に行きました。両方とも授業が素晴ら

しく、子供たちも知らない大人の人が目の前まで来て覗き込まれても堂々としていて、今の子供たちは

すごいなと思いながら見ていることでした。先生方も一生懸命勉強されて、グループ討議でも積極的に

発言されて、日々精進されているなという事を感じることでした。 

以上です。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

 教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 それでは次に、議事に進みたいと思いますが、今回は報告事項が３件ございます。このうち会議の非

公表について、報告第17号については、人事に関する案件となりますので傍聴を禁止し、議事録につい

ても非公開の取り扱いとしたいと思います。 

非公開の取り扱いに同意いただける方は、挙手をお願いします。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第17号は非公開の取り扱いとします。 

それでは、議事に入ります。 

まず、報告第15号「令和５年度伊佐市一般会計補正予算（第10号）について」を議題とします。事務

局より説明をお願します。 

（平崎課長） 

資料は３ページになります。本件は、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11条第２号の規

定により、令和５年度伊佐市一般会計補正予算（第10号）を市長に申し出ることについて、会議を開催

する暇がないと判断し、同規則第24条第１項により教育長をして臨時に代理し、同条第２項により報告

するものです。 

別紙「令和５年 第11回定例教育委員会 一般会計補正予算 参考資料」の２ページをお開きくださ

い。 

まず、歳出から説明します。 

（款）10教育費 （項）1教育総務費、（目）２事務局費、（節）３職員手当等については、総務課所

管の人件費等になりますので説明を省きます。 

（節）11役務費28万5,000円の増額と（節）13使用料及び賃借料28万5,000円の減額は、印刷機のリー

ス契約が終了したことに伴い、印刷機の移動と回収に係る費用を手数料に組み替えております。（節）

24積立金1,000万円の増額は、今年も○○氏から寄付金を頂きましたので「未来の教室基金」に積み立

てるものです。 

（目）3教育振興費（節）17備品購入費352万4,000円は、令和6年度の学級増に伴う教職員の校務端末

８台と教室に配置する電子黒板３台分の購入費用になります。 

次に（項）２小学校費、（目）１学校管理費、（節）10需用費550万円は、羽月西小学校プール用水中

ポンプ取替修繕と落雷により破損した菱刈小学校火災報知設備の修繕費用になります。 
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（節）14工事請負費705万円は、令和６年度の特別支援教室の増加が予想される大口小学校及び田中

小学校の教室改修工事とエアコン等の電気設備改修工事の費用になります。 

次に（項）３中学校費、（目）１学校管理費、（節）10需用費44万円は、落雷により破損した菱刈中学

校加圧送水装置制御盤取替修繕の費用となります。 

（浅山課長） 

（款）10教育費 （項）５社会教育費、（目）８文化会館費、（節）10需用費184万4,000円は、文化会

館の受水槽の配管の取替え修繕と、高圧機中開閉機の回りのアースが切れたためアース線の設置改修費

用となります。 

（平崎課長） 

（款）10教育費 （項）６保健体育費、（目）１保健体育総務費、（節）４共済費については、総務課

所管の人件費等になりますので説明を省きます。 

（有馬所長） 

 （目）３学校給食センター費、（節）16需用費については、６月にボイラーが故障した際に緊急備蓄

用の根菜汁を提供しましたが、給食センターに緊急備蓄用の在庫がなくなったため購入するための費用

です。 

（平崎課長） 

次に歳入を説明いたします。 

１ページをご覧ください。 

 

別紙予算書は、24ページです。 

（款）17寄付金（項）１寄付金（目）６教育費寄付金 1,034万1,000円の増額は、個人と団体からの

寄付金になります。 

 

以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

ただいま、事務局より説明がありましたが、何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

質問ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

報告第15号「令和５年度伊佐市一般会計補正予算（第10号）について」賛成の方は挙手をお願いしま

す。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第15号は承認されました。 

次に、報告第16号「財産の取得について」を議題とします。事務局より説明をお願します。 

（平崎課長） 

資料は４ページになります。本件は、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11条第２号の規

定により、議案を提出することを市長に申し出ることについて、会議を開催する暇がないと判断し、同

規則第24条第１項により教育長をして臨時に代理し、同条第２項により報告するものです。 

予定価格2,000万円以上の財産の取得については、地方自治法及び伊佐市議会の議決に付すべき契約及

び財産の取得又は処分に関する条例の既定により、議会の議決が必要であることから議案としてお願い

するものです。 

取得する財産は、物品で小学校教師用指導書等です。内容は１指導用教科書2,086冊、２指導書1,259

セット、３デジタル教科書８４ライセンス、契約の方法は「随意契約」、取得金額は5,119万2,824円、

契約の相手方は合資会社 西書店となっています。 

なお、教科書については、教科書の発行に関する臨時措置法により、教科書出版会社が供給する書店等

を指定し、販売（配布）することになっているため、競争入札にそぐわないため随意契約の方法をとる
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ものです。 

以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

ただいま、事務局より説明がありましたが、何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

（長野 吉泰委員） 

この指導用教科書というのは、この前見た教科書ということですか。デジタル教科書というのはそれ

に付随したものなのでしょうか。 

（久木田課長） 

指導用教科書というのは、子供と全く同じ教科書です。指導書というのは、先生たちの分の指導がし

やすい情報が入ったものです。デジタル教科書は、大きな画面で見せながらとか、子供たちのタブレッ

トに出しながら教科書をデジタル的に使うものです。 

（春田教育長） 

財産の取得については、よろしいでしょうか。他に何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

質問ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

報告第16号「財産の取得について」賛成の方は挙手をお願いします。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第16号は承認されました。 

次に、報告第17号「伊佐市教育委員会事務局の職員の任命その他の人事について」を議題とします。

事務局より説明をお願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

以上で、準備された議事については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はありませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんか。 

では、特にないようですので、これをもちまして、令和５年第11回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

 

 


